

地域の源 私たちの町内会 Vol.⑨



杜乃橋町内会
は、平成16年
4月に発足し、
今年で11年目
を迎えました。

杜乃橋団地は
現在も住宅が

次々に建設されており、人口が増え続けています。若い世帯が非常に多く、町内会では珍しいメルマガ配信をしています。地区の約半数の方が利用しており、緊急のお知らせやイベントの告知など非常に便利でスピーディーな情報伝達手段として活用しています。

近隣の地区との交流が多く、パル&ハーモニー地区10町内会合同での夏祭りやどんと祭、日吉台三丁目町内会と合同で開催する敬老会など、幅広く親睦を図っています。

町内会単独では毎年芋煮会等を開催しており、仙台風と山形風どちらの芋煮も楽しめるようにしているほか、参加者全員が対象のビンゴゲームを開催するなど、盛り上がりを見せています。

杜乃橋町内会

会長 高橋 英義 さん

会員数 593世帯



また、小さいお子さんやそのお母さんたちの集いの場として、ボランティアの方が独自に行っている「もりっ子キッズ」という活動があり、引っ越してきたばかりの方や友達を作りたい方の交流の場となっています。

杜乃橋近辺は発展が著しく、今年は大和町杜の丘に大型店舗のヤマザワがオープンし、現在造成工事が進んでいる高屋敷地区には会員制倉庫型量販店コストコの出店が予定されており、今後さらに利便性が高まり、若い町は今後ますます活気が出てくるものと期待しています。

しかし、それに伴って交通量の大幅な増加による交通事故の発生が心配されます。今後なお一層の交通安全意識の高揚など、住民全員が丸となって誰もが住みよいまちをつくっていきたいと考えています。

